

Der SGSSV an der Börse Zofingen (Sonntag, 16.2.2025)

Bruno Zeder

Auf Einladung des Philatelistenvereins Wiggertal durfte unser Verein an der traditionellen Februarbörse dabei sein. Uns wurde viel Platz mit 2 Tischen zur Verfügung gestellt, erstmals konnte ich die Literatur auf einem Gestell präsentieren, das ich bei Ricardo günstig erwarb. Patrick Arnold aus dem Elsass stellte seine Sammlung Privatganzsachen aus, die mit wunderschönen Belegen und allen Raritäten dieses Sammelgebietes aufwarten kann. Entsprechend rege war das Interesse der Besucher, auch vieler Nicht-Philatelisten. Mit Etlichen kam ich ins Gespräch und konnte zeigen, welche Faszination davon ausgeht. Besonders freute mich, einige Jugendliche zu sehen; mit einer Mittelschülerin ergab sich ein ausführliches Gespräch, sie wird den Philatelistenverein Wiggertal an der Schule porträtieren. So konnte ich einige Tipps geben und werde auch mithelfen, dass sie Material aus dem Lager für die Jugendlichen erhält. Wer weiss, vielleicht konnte da ein Korn gesät werden.

Die Börse war mit gutem Material vieler Händler bestückt, entsprechend rege war der Zustrom der Philatelisten, man sah lauter zufriedene Gesichter. Dass ein solcher Anlass funktioniert, bedarf es vieler Helfer: ein herzliches Dankeschön an den Organisator Christoph Plüss (er meinte, er werde nun Mitglied bei uns!), an seine Crew, die überall tatkräftig im Einsatz war. Auch kulinarisch wurde man verwöhnt. Ein weiterer Pluspunkt: gute Erreichbarkeit, genügend Parkplätze vor Ort und ein ansprechendes Lokal. Gerne kommen wir wieder, nächstes Jahr sind die Ansichtskartensammler unseres Vereins gefragt.



Der Schreibende mit André Burkhalter, dem Jugendleiter des Philatelistenvereins Wiggertal vor dem Exponat von Patrick Arnold